

Escarabajos para ayudar al Congo

Para colaborar con la mujer africana todos suman en el Proyecto Harambee y así, con los acordes de John Lennon como telón de fondo, el grupo sevillano de Los Escarabajos, celebró ayer un concierto benéfico para sufragar gastos del nuevo hospital del Centro Médico Monkole en Kinshasa.

18/11/2013

Tal y como ellos dicen, no son precisamente coleópteros ni

proceden de Liverpool. Enrique, José Antonio, Benjamín y Miguel, integrantes del grupo, dedicaron anoche todas sus canciones a una palabra: Harambee, que en swahili significa “todos juntos”. En el salón de actos de la Fundación ONCE las canciones de los Beatles sonaron por África ante un aforo de 200 personas.

El acto, presentado por la periodista Patricia García Mahamud, comenzó con la intervención de la Dra. Celine Tendobi, ginecóloga del Hospital Monkole, y fundadora de «Centro Piloto de la transmisión del VIH-SIDA de la madre al niño». Es precisamente esta fundación de 2007 la que ha hecho a Tendobi merecedora del Premio Harambee 2013 por la Promoción e Igualdad de la Mujer Africana.

El premio se entregará el próximo día 14 de noviembre en Madrid. Durante estos días, Celine Tendobi,

en colaboración con Harambee, está recorriendo distintas ciudades españolas para recaudar fondos para el Hospital Monkole.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/escarabajos-para-ayudar-al-congo/> (05/02/2026)